

Una camioneta volcó en el desvío de El Nihuil



En la tarde de este domingo, siendo las 18.35, personal policial tomó conocimiento de un siniestro vial que ocurrió en Ruta 144 y ruta provincial 180, zona conocida como el desvío de El Nihuil. El mismo fue protagonizado por una camioneta Ford Ranger al mando de un hombre que circulaba por Ruta 144 de Sur a Norte, quien iba acompañado por tres personas mayores de edad y un menor. En momentos en que ingresaban por el desvío a Ruta 180, por motivos que se tratan de establecer, colisionó con un cordón y perdió el dominio del rodado, volcando sobre la ruta.

Como consecuencia resultaron lesionados los cuatro acompañantes que fueron trasladados y asistidos en el Hospital Schestakow donde les diagnosticaron politraumatismos múltiples, quedando internados en observación.

Por el hecho, se labran las actuaciones en averiguación lesiones culposas, lo instruye la Oficina Fiscal de Subcomisaría Rama Caída.